
Siracusa.  "Vi  impareremo  a
diventare  chef",  campagna
pubblicitaria  sgrammaticata
per  promuovere  un  campo
estivo
Una bella struttura in cui fare trascorrere ai bimbi, dopo la
fine dell’anno scolastico e per tutta l’estate, delle belle
giornate all’aperto. Un volantino come tanti, distribuito per
strada. La pubblicità, si sa, è l’anima del commercio. Quale
migliore occasione, allora, per promuovere il campo estivo
organizzato  da  un’associazione  sportiva  della  provincia  di
Siracusa. Accattivanti immagini di giochi per il divertimento
dei più piccoli, una piscina inserita in un bel contesto ,
verde,  curato;  l’elenco  di  tutte  le  attività  programmate:
caccia al tesoro, tiro alla fune, basket, beach volley, ping
pong, ballo, canto, teatro, pittura disegno. Ma, e quì sta la
vera sorpresa, per ragioni diverse da quelle forse immaginate
da chi ha realizzato il volantino, a far sgranare gli occhi è
il  passaggio,  sottolineato  con  una  grafica  colorata  e
caratteri evidenziati, in cui si annuncia, testualmente, che
“per i più grandi e piccini c’è una bella novità”. Seguono tre
puntini di sospensione, ad aumentare l’attesa. Poi il mistero
è svelato: “Vi impareremo a diventare piccoli chef”. Già, lo
staff “imparerà” ( e non “insegnerà”) a diventare piccoli
chef. Difficile pensare che possa trattarsi di un errore di
distrazione. E’ una campagna pubblicitaria, non un sms inviato
frettolosamente  ad  un  amico.  Per  fortuna,  comunque,
l’associazione non ha in previsione l’organizzazione di corsi
di lingua italiana.
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Siracusa.  La  provincia  in
numeri:  lavoro  e  aspetti
sociali  nel  bilancio  del
comitato Inps
La  provincia  di  Siracusa,  la  sua  economia,  i  principali
aspetti della vita sociale dei suoi cittadini. Saranno gli
argomenti  su  cui  domani  mattina,  alle  11,30,  nella  sede
dell’agenzia Inps di Augusa, si soffermerà il presidente del
comitato  provinciale  dell’istituto  di  previdenza,  Enrico
Tamburella.  L’occasione  è  data  dalla  presentazione  del
bilancio  socio  economico  della  provincia.  Tutt’altro  che
casuale la scelta di illustrarlo ad Augusta, “luogo in cui è
insediato  il  più  grosso  polo  industriale  e  che  ha  subito
maggiormente gli effetti devastanti di una crisi economica
senza precedenti, con l’espulsione dal mondo del lavoro di
migliaia  di  persone  e  con  una  crescita  smisurata  della
disoccupazione”. Premesse che forniscono già indicazioni sul
contenuto del resoconto. All’incontro prenderà parte anche il
presidente del comitato regionale Inps, Franco Gioia.

Siracusa.  Microcredito  e
nuove  imprese  giovanili  e
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femminili,  nuovo  progetto
della Camera di Commercio
Un nuovo progetto per il microcredito e le agevolazioni alle
“start up”. E’ l’iniziativa a cui ha lavorato la Camera di
Commercio di Siracusa e che sarà presentata domani mattina,
alle 10, nella sede dell’ente, in Ortigia. Il progetto punta
l’attenzione  sulle  nuove  imprese  giovanili  e  femminili  e
prevede contributi in conto interessi sui mutui garantiti da
Confidi e i contributi in fondo capitale per favorire l’avvio
di nuove attività. Si parte dai risultati di precedenti e
analoghi  interventi,  nel  2013.  Dati  che  saranno  forniti
durante  la  presentazione  del  nuovo  progetto.  All’incontro
prenderanno parte la presidenza e la segreteria generale della
Camera di Commercio, le associazioni di categoria, gli ordini
professionali, le banche ed i rappresentanti del coordinamento
Confidi Siracusa.

Siracusa. Energia e turismo,
il Mozambico guarda al "made
in  Itay".  Il  console  al
Vermexio
Il console onorario del Mozambico a Milano, Simone Santi in
visita a Siracusa. Lo ha ricevuto questa mattina il sindaco,
Giancarlo Garozzo, nella sala Verde di palazzo Vermexio. Il
Mozambico,  secondo  quanto  emerso,  guarda  con  interesse  al
mercato energetico italiano. “Il Made in Italy è richiesto
soprattutto  dagli  operatori  italiani  già  attivi  nel  Paese
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nelle costruzioni o che stanno investendo nella realizzazione
di resort turistici”- ha detto il Console e da qui “il grande
interesse verso il nostro Paese, notoriamente all’avanguardia
in parecchi settori”.
“L’auspicio – spiega Garozzo – è che da questi rapporti, come
dagli  altri  che  stiamo  portando  avanti  con  Paesi  esteri
emergenti, possa nascere qualcosa di importante per le nostre
aziende in un momento di grande crisi come quello che stiamo
attraversando”.

Siracusa.  Aggiornamento:
ritrovato  al  Plemmirio  il
cadavere del sedicenne.
E’ stato trasferito in obitorio a Siracusa il corpo senza vita
del sedicenne morto per annegamento nelle acque del Plemmirio.
Completata  l’identificazione,  la  Capitaneria  di  Porto  ha
confermato  a  metà  pomeriggio  l’avvenuto  ritrovamento.  Il
sedicenne  risultava  da  ieri  disperso  in  mare.  La  prima
ispezione cadaverica è stata eseguita sul posto dal medico
legale, Francesco Coco.
I sommozzatori dei Vigili del fuoco si sono intanto spostati
nelle  acque  del  litorale  di  Morghella,  a  Marzamemi,  alla
ricerca dell’altro ragazzino, un sedicenne migrante, ospite di
una casa alloggio, caduto in acqua ieri pomeriggio.
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Siracusa.  Dalla  barca  al
consumatore,  il  pesce  si
vende al porto. Progetto del
Comune, al via in estate
Pesce a chilometro zero per le famiglie siracusane. E’ il
progetto a cui sta lavorando il Comune di Siracusa e che
potrebbe  essere  avviato  entro  l’inizio  dell’estate.  Questa
mattina, nella sala giunta di palazzo Vermexio, gli assessori
al Mare, Maria Grazia Cavarra e al Commercio, Fabio Moschella
ne  hanno  parlato  con  alcuni  tecnici  dell’istituto
zooprofilattico siciliano e i rappresentanti della Capitaneria
di porto e delle cooperative di pescatori. L’idea è quella di
promuovere il consumo di pesce a prezzi abbordabili, ma con la
certezza che si tratta di prodotto ittico sottoposto a tutti i
controlli che ne garantiscano la qualità . Secondo quanto
prospettato, ogni sabato e domenica, al porticciolo di Ognina
si  dovrebbe  dare  vita  ad  un  mercato  alla  voce.  Analoga
iniziativa sarebbe prevista per Ortigia ed eventualmente anche
nell’ambito dei mercati del contadino, ritagliando uno spazio
per lo smercio del pesce.
“Abbiamo  voluto  le  presenza  dei  pescatori  –  afferma
l’assessore Cavarra – per coinvolgerli nelle iniziative del
Comune e per concordare con loro una serie di attività. Il
settore delle pesca ha bisogno di rilancio e di sostegno, che
intendiamo dare, ma in una prospettiva moderna e di rispetto
delle  norme.  La  partecipazione  al  progetto  dell’Istituto
zooprofilattico  è  importante  perché  ai  consumatori  vanno
sempre garantiti attraverso la tracciabilità dei prodotti e i
controlli di qualità”.
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Siracusa.  Europee,  la
soddisfazione di "Articolo 4"
per l'elezione di Giuffrida.
"Valido interlocutore per il
territorio"
“Con  Michela  Giuffrida  al  Parlamento  europeo,  anche  la
provincia  di  Siracusa  avrà  un  interlocutore  credibile  e
preparato,  che  conosce  molto  bene  i  problemi  del  nostro
territorio e sarà in grado di rappresentare, A Bruxelles,
l’immagine  vera  della  Sicilia”.  L’assessore  regionale
all’Agricoltura,  Ezechia  Paolo  Reale  e  il  coordinatore
provinciale  di  “Articolo  4”,  Salvo  Sorbello,  che  hanno
sostenuto  la  candidatura  della  giornalista  siciliana
commentano così l’elezione di Michela Giuffrida. “E’ stato un
risultato  straordinario-  proseguono  Reale  e  Sorbello-  che
conferma l’attenzione che gli elettori riservano alle nostre
proposte”. Giuffrida ha ottenuto 6 mila 507 preferenze, “con
risultati di assoluto rilievo ad Augusta, Avola, Floridia,
Francofonte,  Lentini,  Pachino,  oltre  al  capoluogo.  Tutto
questo-  concludono  gli  esponenti  di  “Articolo  4″,  a
testimonianza del fatto che il nostro progetto politico piace
agli elettori della nostra terra, perché riesce ad offrire
concrete prospettive”.
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Siracusa.  Treni  nelle  zone
balneari.  Sopralluogo  di
Comunità  civica  Cassibile-
Fontane Bianche e Trenitalia
Dovrebbe partire il prossimo 8 giugno il servizio annunciato
lo scorso febbraio da Trenitalia, che prevede che i treni
della tratta Siracusa-Modica/Ragusa/Gela fermino alla piccola
stazione di Fontane Bianche. A pochi giorni dall’avvio della
tratta,  i  volontari  dell’associazione  “Comunità  civica
Cassibile-Fontane Bianche” hanno effettuato, in mattinata, un
sopralluogo insieme ad alcuni rappresentanti delle Ferrovie,
avanzando precise richieste. Piccoli accorgimenti che possono
migliorare il servizio e renderlo efficiente. Il presidente,
Raffaele Cacici ha chiesto che sia installata una pensilina e
che  si  doti  la  stazione  di  una  fontanella  (in  estate  si
raggiungono alte temperature), cestini per i rifiuti ed un
cartello che indichi gli orari di arrivi e partenze. Dalla
società  sarebbero  arrivate  rassicurazioni  in  merito.
L’associazione avrebbe, invece, intenzione di organizzare, in
occasione della prima fermata, una festa per sottolineare il
momento. In programma anche un primo intervento di pulizia
dell’area da parte dei volontari.
I treni che consentiranno a residenti e turisti di raggiungere
la zona balneare partiranno per tutto il periodo estivo da
Siracusa  in  mattinata  e  fino  al  tardo  pomeriggio  (10:10,
12:53, 13:58, 14:25, 16:35, 17:37, 19:22), ma soltanto nei
giorni feriali.
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Siracusa.  Decoro  Day,
appuntamento in piazza Santa
Lucia
Il  30  maggio  sarà  il  “Decoro  Day”.  L’iniziativa,  che  si
svolgerà  in  piazza  Santa  Lucia,  sarà  presentata  domani
mattina, alle 10,30, nella sede dei “Devoti di Santa Lucia”.
Ad illustrare il programma del “I Decoro day” della città
saranno  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  l’assessore
all’Urbanistica,  Paolo  Giansiracusa,  il  vice  sindaco,
Francesco Italia e il funzionario Giuseppe Prestifilippo.

Melilli.  Festeggiamenti  San
Sebastiano, si chiude con la
"Cunsarbata"
Si chiuderà sabato 31 maggio il mese del 600° anniversario del
ritrovamento  del  Simulacro  di  San  Sebastiano.  L’evento
conclusivo sarà la tradizionale “Cunsarbata”, al termine di un
mese ricco di iniziative, inserite nell’anno giubilare, in
corso fino al 15 maggio del prossimo anno. Sabato prossimo,
alle 19, partirà la processione del simulacro dall’ingresso di
Melilli, bivio in cui i pellegrini sostano prima di dirigersi
verso la basilica. L’arrivo in piazza sarà sottolineato da
canti e preghiere in memoria di quanto accaduto nel 1414.
Il simulacro , posto sul suo artistico fercolo argenteo, sarà
accolto da musici, tamburi e sbandieratori dell’Agro Priolese
poco prima dell’arrivo nella piazza antistante la Basilica.
Prenderà quindi il via lo spettacolo pirotecnico affidato alla
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ditta Chiarenza di Belpasso.
Seguirà la Cunsarbata tra grida di invocazione e richieste di
intercessione.


